Ein Leben für den Chorgesang - Nachruf zum Tod von Manfred Zimmermann

Mit Manfred Zimmermann trauern der Bruchsaler Chorverband und der Badische Chorverband um eine außergewöhnliche Persönlichkeit, der die regionale Chormusik und das kulturelle Leben in der Region geprägt hat. Über 50 Jahre war er Chorsänger, mehr als 29 Jahre lenkte er die Geschicke des Männervereins Harmonie Büchenau. Von 2004 bis 2013 wirkte er als Vorsitzender des Sängerkreis Bruchsal, heute Bruchsaler Chorverband, und im Beirat des Badischen Chorverbandes. In seiner Amtszeit fanden zahlreiche herausragende Aktionen auch überregional Beachtung. Ein besonderes Anliegen war ihm die Kooperation "Schule und Verein" zur Stärkung des Singens und zur Nachwuchsförderung. Im Jahr 2004 wurde die erste Felix Plakette an den Kindergarten in Büchenau verliehen. Für seine großen Verdienste ernannten ihn der Bruchsaler Chorverband zum Ehrenvorsitzenden und der Badische Chorverband zum Ehrenmitglied. Auch das Land Baden-Württemberg würdigte ihn mit der Verleihung der Landesehrennadel. Auch in seinem Verein wurden ihm zahlreiche Ehrungen zuteil, im Jahr 2020 wurde er für 50 Jahre Sangestätigkeit auszeichnetet. Am 03. Dezember 2021 ist er im Alter von 81 Jahren verstorben.

